

Cooperación ante los incendios forestales en el centro-sur del país

Bomberos se ponen la capa: envían 60 toneladas en insumos básicos para los damnificados

» Jonathan Garay, director de la cuarta compañía, destacó los grandes esfuerzos que se han hecho desde los centros de acopio para entregar recursos básicos para los afectados en La Araucanía.

Ayer salió el tercer camión de ayuda para enfrentar los incendios forestales producidos en el norte del país, en esta ocasión con destino a la comuna de Coronel. La idea primordial es entregar insumos básicos tanto a los bomberos que están combatiendo el fuego como a las personas que perdieron sus viviendas.

La colecta incluyó artículos de aseo, alimentación, barras de cereal, agua isotónica, agua potable y materiales de higiene personal, entre otros. La llegada estimada del cargamento es entre viernes o sábado.

Al respecto, Jonathan Garay, director de la Cuarta Compañía de Bomberos, explicó cómo comenzó este gran aporte colectivo: "Esto nació desde el mismo Cuerpo de Bomberos. La Cuarta Compañía le pidió autorización al Cuerpo de Bomberos Central para habilitar un centro de acopio".

Agregó: "Se unieron conmigo la Segunda Compañía de Punta Arenas y la Primera Compañía de Porvenir. Yo, como director, solicité la autorización. Las tres



La segunda y la cuarta compañía de bomberos de Punta Arenas junto a la Primera Compañía de Porvenir sirvieron como centros de acopio para recolectar insumos básicos para los damnificados de La Araucanía.

compañías funcionamos entonces como centros de acopio para recolectar ayuda", explicó.

Destacó también el apoyo recibido por parte de diversas empresas e instituciones públicas, como el Sag, Conaf, Sernapesca, Carabineros, entre otras. También resaltó la colaboración de

Utraport, que aportó de manera voluntaria una grúa horquilla para la carga del material.

Entre los tres camiones enviados se estima una capacidad total cercana a las 60 toneladas, con un promedio de 26 a 27 palets completos por camión, según detalló Garay.

Cabe señalar que la compañía ya había enviado dos camiones anteriormente: uno el día 26 de enero con destino a Ñuble y otro el día 28 de enero hacia Cabrero. Este envío con destino a Coronel parece ser el último por ahora, aunque Jonathan Garay advirtió que estarán atentos a

cómo evoluciona la situación.

Finalmente, agregó: "Desde el sector de Cabrero expresan mucha gratitud hacia la comunidad magallánica. Decían: '¿Cómo pudieron ayudarnos desde tan lejos? Ayuda desde el fin del mundo'. Ambas localidades están muy agradecidas". **ALPA**